
Testimonianza di un gruppo di pellegrini 

 

Anche questa volta abbiamo avuto l’opportunità di andare a Medj che è una 

grazia unica e irripetibile. 

La Madonna ci ha fortificato, dato speranza, ci ha fatto sperimentare la 

bellezza dell’amore fraterno, dell’amicizia, la pace interiore, la liberazione da 

ogni male dell’anima. 

L’incontro con i testimoni toccati con tanta  grazia ci segna sempre. 

E’ vero che il nostro pellegrinaggio aveva raggiunto il suo culmine, o meglio 

il suo completamento, per mezzo della S. Messa, alla salita del Podbrdo, alla 

croce blu, percorrendo il Crizevac, ascoltando Ivan, Suor Emmanuel e Suor 

Cornelia. 

A Medj si vorrebbe toccare ogni frutto di quell’oceano di grazia. 

A Medj è tutto più facile, ma quando si ritorna a casa bisogna vivere i 

suggerimenti di Maria, facendo fruttificare dentro di noi la preghiera, la 

misericordia, l’amore, la pace, come ci è stato trasmesso nel messaggio del 2 

giugno, per mezzo di Miriana, dalla Madonna. 

          

Un gruppo di pellegrini 
 


